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Je vous souhaite la bienvenue et je vous remercie de votre visite, qui a lieu alors que vous vivez
quelques jours de réflexion à l'occasion de votre quarante-cinquième anniversaire: meilleurs
vœux!

Pendant toutes ces années, inspirés par le commandement de l'amour de Jésus (cf. Jn 15, 12),
vous vous êtes engagés dans la redécouverte du sacrement du mariage et de celui de l'ordre,
cherchant non seulement à approfondir leur richesse de manière distincte, mais aussi à faire
émerger la relation qui existe entre ces deux vocations importantes. Le mariage et l'ordre sacré,
en effet, bien que de manière différente et selon le charisme propre à chacun, sont intimement liés
car ils manifestent tous deux l'amour de Dieu en édifiant le Corps mystique de l'Eglise. Ces deux
sacrements, de manière différente mais complémentaire, parlent de la dimension sponsale: d'un
côté, le don total, unique et indissoluble des époux, de l'autre, l'offrande de la vie du prêtre pour
l'Eglise, sont des signes de l'amour sponsal de Dieu pour nous.

En reprenant le thème que vous avez choisi pour cette occasion: «Nous sommes le rêve de
Dieu», je voudrais vous dire que votre «charisme sponsal» est une prophétie pour la réalisation du
rêve de Dieu. Et quel est le rêve de Dieu? En invitant les disciples à demeurer en Lui comme les
sarments à la vigne (cf. Jn 15, 4) et en priant le Père pour qu'Il les conserve dans l'amour, Jésus
lui-même nous le révèle, implorant que nous puissions tous être «un» (Jn 17, 21). Le rêve de Dieu
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pour nous est celui-ci: nous unir dans son amour, dans sa communion, pour nous faire découvrir
la beauté de la filiation divine et de la fraternité entre nous. C'est pourquoi Jésus a prié avec tant
d'ardeur. Et Il nous envoie sur les routes du monde pour annoncer que le chemin pour engendrer
une nouvelle humanité repose sur la fraternité, fruit de la charité, et non sur la domination et
l'égoïsme.

Dans ce sens, le service que vous offrez à l'Eglise, mais aussi à la société, c'est-à-dire
l'accompagnement des époux et des prêtres, représente un élément précieux qui contribue à
réaliser le rêve de Dieu. Vous ne le faites pas avec de nombreuses paroles ou à travers des
théories abstraites, mais surtout en entrant avec amour dans la réalité concrète de la vie des
personnes. Ainsi, votre charisme rappelle que la foi est avant tout une expérience de relation et de
rencontre.

C'est une histoire d'amour avec Dieu, avec nos frères, avec nos sœurs. Vous observez de près le
dialogue parfois difficile entre les époux et les situations parfois complexes auxquelles les prêtres
sont appelés à faire face, favorisant un échange fécond pour apprendre ensemble l'art de la
relation, l'art de la communion. Ainsi, vous faites progresser le rêve de Dieu, le rêve de
communion sponsale, à une époque qui préfère parfois suivre les sentiers marécageux de
l'individualisme au lieu de s'aventurer vers les splendides sommets de l'amour.

Vous êtes également un signe pour la vie de l'Eglise, qui est appelée à suivre la voie d'une
réciprocité toujours plus grande entre les dons, les charismes et les ministères. L'échange entre
les époux et les pasteurs favorise l'action évangélisatrice dont nous avons aujourd'hui un besoin
urgent. En effet, c'est à travers les relations, en témoignant avant tout de la beauté des relations,
que nous parvenons à annoncer la richesse de l'Evangile et à montrer l'amour que Dieu nourrit
pour chaque créature.

Je vous encourage donc à poursuivre avec générosité et passion votre engagement: à partager
les expériences des époux, des prêtres et des religieux; à ouvrir les portes de votre chemin aux
jeunes et aux fiancés; à ne pas avoir peur d'explorer de nouvelles voies qui aident les
communautés chrétiennes à réaliser de mieux en mieux la convergence entre les époux et leurs
pasteurs. Et surtout, laissez-vous guider par l'Esprit Saint — laissez-vous guider par l'Esprit Saint
—, qui est l'amour de Dieu, sans lequel nos activités sont stériles et vaines. C'est l'Esprit qui ouvre
les cœurs et les esprits — c'est l'Esprit qui le fait —, qui nous rend tous protagonistes du rêve de
Dieu!

Merci pour votre précieux service. Allez de l’avant, allez de l’avant non pas dans la tristesse mais
avec joie! Je vous bénis et, s'il vous plaît, n'oubliez pas de prier pour moi. Merci.
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